

Fecha: 22-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: **Incendios forestales: 23 focos se mantienen activos en todo el país**

Pág.: 20
Cm2: 239,2
VPE: \$ 312.669

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida



Mirtza Aguilera, a la derecha, y su hija se abrazan frente a su casa, quemada por los incendios forestales en Tomé.

Incendios forestales: 23 focos se mantienen activos en todo el país

» Las regiones de La Araucanía, Biobío y Ñuble se mantienen en Alerta Roja.

La Conaf, en conjunto con diversos equipos de emergencia, continúa trabajando intensamente para contener los 23 incendios forestales que se mantienen activos y en combate a lo largo del país.

Según el último balance emitido por la corporación a las 14,30 horas de ayer, la situación más crítica se concentra en la zona centro-sur, donde las condiciones climáticas protagonizadas por fuertes vientos han dificultado las labores de extinción.

La Región de La Araucanía sigue en Alerta Roja en su totalidad y actualmente son cinco los focos de gran magnitud que preocupan a las autoridades. Uno de los más preocupantes es el incendio "Alboyanco" en la comuna de Angol, que ya ha consumido de manera preliminar un total de 1.946 hectáreas. Otros focos en la región se encuentran en las comunas de Temuco, Nueva Imperial, Lumaco y Collipulli, los cuales en total suman más de 2.000 hectáreas de terreno consumidas.

Uno de los escenarios más complejos se vive en la Región del Biobío, en donde incendios de proporciones masivas mantienen a la zona bajo Alerta Roja. Uno de ellos es el denominado "Trinitarias", en la comuna de Concepción, el cual es el si-

nistro de mayor envergadura registrado en el reciente reporte, con una superficie preliminar de 15.371 hectáreas. A este se suman los focos de "Rancho Chico", con 7.180 hectáreas consumidas en Concepción y "Rucahue Sur", en la comuna de Laja, con 4.123.

Paralelamente, la Región de Ñuble, otra de las zonas que más preocupan, también se encuentra bajo Alerta Roja regional debido a cuatro incendios activos. Los dos de mayor nivel son el siniestro "Perales Biobío", en la comuna de Ránquil, el cual lidera la afectación en la zona con 5.100 hectáreas destruidas, y el incendio forestal "Monte Negro", en comuna de Quillón, que ha afectado una superficie preliminar de 1.500 hectáreas.

Por otro lado, Conaf informó que el incendio "Camino Las Lomas", en la comuna de Mostazal, Región de O'Higgins, fue controlado.

Por su parte, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) solicitó la evacuación de los sectores de Paso Amarillo y Paredones en la comuna Florida, en la Región del Biobío, producto del avance de los incendios forestales.

Hasta el momento, 20 personas han fallecido.

Emol